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РЕФЕРАТ 
 

Дипломная работа состоит из введения, двух глав, заключения и 

содержит 56 страниц, включая 2 таблицы и список использованной литературы 

из 53 наименований. 

Ключевые слова: ПЕЧАТНЫЕ СМИ, ЭЛЕКТРОННЫЕ СМИ, ГАЗЕТА 

«ЖЕНЬМИНЬ ЖИБАО», ГАЗЕТА «ИЗВЕСТИЯ» 

Объект исследования – газеты «Жэньминь жибао» и «Известия». 

Предмет исследования – сравнительный анализ печатной и элекроннной 

версий китайской газеты «Жэньминь жибао» и российской газеты «Известия».  

Цель исследования – провести сравнительный анализ печатной и 

элекроннной версий китайской газеты «Жэньминь жибао» и российской газеты 

«Известия».  

Основные методы исследования: описательно-аналитический (для 

изучения теоретических и практических работ отечественных и зарубежных 

исследователей), систематизации и классификации материала, статистического 

анализа (для истолкования выявленных фактов). 

В процессе работы определено место печатных СМИ в мировом 

информационном пространстве; охарактеризована конвергенция СМИ как 

важнейшая тенденция развития мирового информационного пространства; 

показана газета «Жэньминь жибао» как главный печатный орган Центрального 

Комитета Коммунистической партии Китая; исследованы особенности 

электронной версии газеты «Жэньминь жибао»; охарактеризована газета 

«Известия» как главный печатный орган Правительства Российской 

Федерации; определены особенности электронной версии газеты «Известия». 

Новизна работы определяется отсутствием комплексного изучения 

данного вопроса в журналистике, а также полученными результатами.  

Автор работы подтверждает достоверность материалов и результатов 

дипломной работы, а также самостоятельность ее выполнения. 
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ABSTRACT 

 

Thesis consists of an introduction, two chapters, a conclusion and contains 

56 pages, including 2 tables, a list of references from 53 titles. 

Keywords: PRINT MEDIA, ELECTRONIC MEDIA, «PEOPLE'S DAILY», 

NEWSPAPER, «IZVESTIYA» NEWSPAPER 

Object of the study is the newspaper «People's Daily» and the newspaper 

«Izvestia». 

Subject of the study is a comparative analysis of the printed and electronic 

versions of the Chinese newspaper «People's Daily» and the Russian newspaper 

«Izvestiya». 

The purpose of the study is to conduct a comparative analysis of the printed 

and electronic versions of the Chinese newspaper «People's Daily» and the Russian 

newspaper «Izvestia». 

The main research methods are: descriptive-analytical (for studying the 

theoretical and practical works of domestic and foreign researchers), systematization 

and classification of the material, statistical analysis (for interpreting the revealed 

facts). 

In the process of work the place of print media in the global information 

space has been determined; media convergence is characterized as the most important 

trend in the development of the global information space; the newspaper «People's 

Daily» is shown as the main print organ of the Central Committee of the Communist 

Party of China; studied the features of the electronic version of the newspaper 

«People's Daily»; characterized the newspaper «Izvestia» as the main printed organ 

of the Government of the Russian Federation; the features of the electronic version of 

the newspaper «Izvestia» are determined. 

The novelty of the work is determined by the lack of a comprehensive study of 

this issue in journalism, as well as the results obtained. 

The author of the work confirms the reliability of the materials and results of 

the thesis, as well as the independence of its implementation. 

 


